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外国人
がいこくじん

市民
し み ん

対象
たいしょう

ワークショップ
わ ー く し ょ っ ぷ

 アンケート
あ ん け ー と

結果
け っ か

 

 

1. ワークショップ
わ ー く し ょ っ ぷ

概要
がいよう

 

① 目的
もくてき

 

令和
れ い わ

5年度
ね ん ど

に行
い

った市
し

民
みん

ワークショップ
わ ー く し ょ っ ぷ

への参加
さ ん か

が難
むずか

しかった外
がい

国人
こくじん

市民
し み ん

の方々
かたがた

に、 

「こんな市
し

役所
やくしょ

だったらいいな」についてのご意見
い け ん

をいただき、新庁舎
しんちょうしゃ

整備
せ い び

基本
き ほ ん

構想
こうそう

に反映
はんえい

す

る。 

 

② テーマ
て ー ま

 

新庁舎
しんちょうしゃ

の機能
き の う

で、とくにハード
は ー ど

（建物
たてもの

・設備
せ つ び

等
とう

）に関
かん

することを主
おも

なテーマ
て ー ま

とする。ソフト
そ ふ と

（利用
り よ う

方法
ほうほう

・サポート等
とう

）、ハート
は ー と

（想
おも

い・考
かんが

え方
かた

等
とう

）に関
かん

することをお話
はなし

いただいた場合
ば あ い

にも、

ハード
は ー ど

の設計
せっけい

に落
おと

とし込
こ

めるようにご発
はつ

言
げん

の奥
おく

にある真
しん

のニーズをお聴
き

きする。 

 

③ 対象
たいしょう

 

外国人
がいこくじん

市民
し み ん

 13名
めい

 

 

④ 実施
じ っ し

日時
に ち じ

 

   2024年
ねん

7月
がつ

27日
にち

（ 土
どようび

）15：00～16：30 

 

⑤ 実施
じ っ し

場所
ば し ょ

 

  生涯
しょうがい

学習
がくしゅう

センター
せ ん た ー

202 

 

⑥ アンケート
あ ん け ー と

回収
かいしゅう

状況
じょうきょう

 

11件
けん

 回収
かいしゅう
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2. アンケート
あ ん け ー と

結果
け っ か

 

問
とい

１．本日
ほんじつ

のワークショップ
わ ー く し ょ っ ぷ

は、ご満
まん

足
ぞく

頂
いただ

けましたか。 

  

回答者数
かいとうしゃすう

【N=11】 

満足
まんぞく

 9 

やや満足
まんぞく

 1 

やや不満
ふ ま ん

 1 

不満
ふ ま ん

 0 

未回答
みかいとう

 0 

合計
ごうけい

 11 

 

問
とい

２．新庁舎
しんちょうしゃ

整備
せ い び

に関
かん

する情報
じょうほう

をどのような方法
ほうほう

で入手
にゅうしゅ

しましたか。(複数
ふくすう

回答
かいとう

) 

 

  回答者数
かいとうしゃすう

【N=11】 

ポータルサイト「みんなの新庁舎
しんちょうしゃ

」 4 

美濃加茂市
み の か も し

SNS(Instagram、Facebookなど) 4 

家族
か ぞ く

からの紹介
しょうかい

 1 

友人
ゆうじん

・知人
ち じ ん

からの紹介
しょうかい

 6 

所属
しょぞく

団体
だんたい

からの呼
よ

びかけ 2 

その他
た

 0 

未回答
みかいとう

 0 

合計
ごうけい

 17 
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問
とい

３．本日
ほんじつ

のワークショップ
わ ー く し ょ っ ぷ

に参加
さ ん か

して、新庁舎
しんちょうしゃ

整備
せ い び

について新
あたら

しく気
き

づいたことや感
かん

じたことはあ

りますか。 

●紙
し

面上
めんじょう

ではとても良
よ

いことが書
か

かれていると思
おも

いました。仕事
し ご と

（外国人
がいこくじん

窓口
まどぐち

）の質
しつ

をよくす

ることに関
かん

しては、新
あら

たなビルが建
た

つ建
た

たないに関
かん

係
けい

なく少
すこ

しずつ実
じっ

行
こう

されるべきです。 

●たのしみです 

●外国人
がいこくじん

の方々
かたがた

の意見
い け ん

もとても価値
か ち

あるものだと思
おも

いました。 

●市
し

が外国人
がいこくじん

のコミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

に寄
よ

り添
そ

おうとしているその目的
もくてき

はすばらしいです。コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

の方々
かたがた

が参加
さ ん か

しないのは残念
ざんねん

です。 

●ないです。 

●美濃加茂市
み の か も し

ではこのワークショップ
わ ー く し ょ っ ぷ

のような外国人
がいこくじん

住民
じゅうみん

を支援
し え ん

するとりくみを行
おこな

っていま

す。この取
と

り組
く

みは美濃加茂市
み の か も し

が外国人
がいこくじん

を大歓迎
だいかんげい

していることを強
つよ

く感
かん

じさせます。 

●他
た

の参加者
さ ん か し ゃ

から新
あたら

しいアイディア
あ い で ぃ あ

を得
え

ることが出
で

来
き

ました。 

●とてもすてきで満足
まんぞく

です。よろしくお願
ねが

いします。 

●必要
ひつよう

なことは全
すべ

て含
ふく

められていました。 

 

 

問
とい

４．言
い

い足
た

りなかったこと、言
い

いたかったけれど言
い

えなかったことはありますか。 

●言
い

いたいことはたくさんありますが、時間
じ か ん

やまたこのように意見
い け ん

を述
の

べる機
き

会
かい

が少ない
す く な い

のか

もしれません。例えば
た と え ば

、教育
きょういく

や市
し

での登録
とうろく

を行う
おこなう

時
とき

の指導
し ど う

について述べる
の べ る

など。 

●公的
こうてき

な機関
き か ん

が外国人
がいこくじん

に合わせるべきなのか、それとも逆
ぎゃく

なのか、どちらでしょう？ 

●ないです。 

●日本人
に ほ んじ ん

社会
しゃかい

全体
ぜんたい

が、外国人
がいこくじん

住民
じゅうみん

がより豊
ゆた

かで繁栄
はんえい

し健全
けんぜん

な日本
に ほ ん

社会
しゃかい

の実現
じつげん

に貢献
こうけん

すること

ができるように支援
し え ん

することを願
ねが

っています。 
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問
とい

5．新庁舎
しんちょうしゃ

整備
せ い び

に望
のぞ

むことなど、その他
た

ご意
い

見
けん

がありましたらご自由
じ ゆ う

にお書きください 

●良
よ

い庁
ちょう

舎
しゃ

が出
で

来
き

上
あ

がることを期
き

待
たい

しています。 

●将来
しょうらい

住人
じゅうにん

に課
か

される追
つい

加
か

の費用
ひ よ う

がないことを願
ねが

います。年齢
ねんれい

を重
かさ

ねていっている人
ひと

たちや

通訳
つうやく

など公的
こうてき

な職
しょく

に就
つ

いている人
ひと

たちのためのキャリア
き ゃ り あ

の道
みち

があると良
よ

いです。 

●楽
たの

しみです。 

●外国人
がいこくじん

住民
じゅうみん

の意見
い け ん

も重要
じゅうよう

視
し

している市
し

に感謝
かんしゃ

したいです。 

●新
あたら

しい美
み

濃
の

加
か

茂
も

市
し

役
やく

所
しょ

を楽
たの

しみにしています。 

●今
いま

の状況
じょうきょう

では建設
けんせつ

は非常
ひじょう

に良
よ

いです。よろしくお願
ねが

いします。 

●新
あたら

しい建物
たてもの

を建設
たてもの

するこのプロジェクト
ぷ ろ じ ぇ く と

に外国人
がいこくじん

も含
ふく

めてくださりありがとうございまし

た。 

 

 

 


